

Ehrenmal der Heeres-Fla in WÜRZBURG hat Geburtstag

Renovierung abgeschlossen

Die Vorbereitungen zu unserem Festakt am 07. September 2013 sind so gut wie abgeschlossen. Mit Hilfe unserer Kameraden der Fla-Kameradschaft FlaBtl/FlaRgt 12 konnte auch die vollständige Renovierung des Steines am Ehrenmal erfolgreich abgeschlossen werden. Nachdem zunächst eine Arbeitsgruppe aus Hardheim (Oberstabsfeldwebel a.D. Willi Martini, Stabsfeldwebel a.D. Martin Graf) die Grundreinigung vorgenommen hatte, hat sich in mühevoller Kleinarbeit in fast 70 Arbeitsstunden Oberstabsfeldwebel a.D. Karl-Heinz Lang der Erneuerung der Farben auf dem Stein gewidmet und diese Arbeiten schon im Juli abgeschlossen.



Bild 1 Unser Ehrenmal in Würzburg vorher/nachher

Bild: Karl-Heinz Lang

Ich darf die Kameraden, die nur zum Festakt und/oder zur Mitgliederversammlung anreisen, sich ebenfalls noch bei mir schriftlich oder per Mail unter Anmeldung@GemHFlaTr.de anzumelden, damit wir den Platz richtig planen können.

Ich wünsche Ihnen eine gute Anreise und interessante Stunden im Würzburg.

Michael Kleibömer, Oberstleutnant a.D., zuletzt bis Juni 2009 im Landeskommando Baden-Württemberg eingesetzt. Neben vielen anderen Verwendungen war er 3 Jahre Kdr PzFlakBtl 12 und 4 Jahre LehrGrpKdr an der HFlaS. Er ist in mehreren Traditionsverbänden Mitglied und gibt als Chefredakteur für die GEMEINSCHAFT DER HEERESFLUGABWEHRTRUPPE e.V. diese Zeitschrift heraus.



Michael Kleibömer

Foto: Sabine Jordan

Wir bedanken uns von ganzem Herzen für den Einsatz der Fla-Kameradschaft aus Hardheim und besonders der namentlich genannten Kameraden. Damit steht unserem Festakt nichts mehr im Wege.

Zum Festakt:

- Ihre Unterkunft haben wir Ihnen zugewiesen
- Wir bitten Sie, die Ihnen zugesandten Rechnungen möglichst im Vorfeld zu überweisen, damit wir vor Ort möglichst wenig mit Bargeld umgehen müssen. Wir haben keine Bundeswehr mehr im Rücken, die uns personell unterstützt

